

HYGIÈNE PUBLIQUE :



La vague de chaleur intense que nous venons de subir replace au premier plan ce nos préoccupations la solution urgente à donner au problème de l'établissement d'un réseau d'égouts.

La vue des cassis et rigoles d'évacuation des eaux usées au travers des routes est indigne d'une agglomération de l'importance de la Verrerie de Portieux : des eaux stagnantes aux reflets noirs ou verdâtres, où prolifèrent microbes ou moustiques, ...et que dire de l'odeur qui se dégage la nuit de toutes ces pourritures surchauffées pendant la journée, sans parler de l'enfouissement des matières fécales, qui par temps de grande chaleur devraient faire l'objet - nous l'avons déjà signalé, ici-même, à plusieurs reprises - de réglementations sévères et surveillées.

Nous plaignons, en fin de journée, les enfants qui jouent devant les cités ou les travailleurs censés « prendre le frais » en face un tel spectacle et dans une telle atmosphère.

STOCKAGE DU BOIS DE CHAUFFAGE :

Le ramflement grinçant des scies circulaires, les coups monotones et réguliers des fendeurs de bois indiquent que cette période est par excellence celle de la rentrée du bois de chauffage pour l'hiver prochain : les verriers qui, économes, ont pour la plupart façonné ce bois, se hâtent, en gens prévoyants de le rentrer pendant les beaux jours.

Il nous a semblé qu'il n'était pas inutile de mettre en garde les familles contre les charges de bois excessives stockées sur les greniers : On a beau dire que cela se fait depuis des années et qu'aucun accident n'est survenu, il ne faut pas oublier que les charpentes des cités, - (tout comme les humains) - vieillissent (elles ont, dans l'ensemble, 80 ans d'âge) et qu'un éboulement est toujours à redouter.

Une charge normale et judicieusement répartie permet, seule, d'éloigner tout risque grave.

LA VERRERIE
SPORTIVE



L'assemblée générale du C.S.V.P. a eu lieu le 2 juillet au café des sports ; les joueurs présents ont voté pour le comité 1959-60.

— Sont élus : MM. Aucher, Kieffer, Laurent, Hureaux, Stenger, Gallou, Guittre, Vinot P., Weber, Mura, Henquel, Clop, Véron A. et C. Mangeonjean.

— Sont réélus : M. Boé, président et Aucher, vice-président. Parmi les nouveaux joueurs, citons les retours de J. Gallou, B. Moureaux et G. Quémeur ; joueurs de l'extérieur : Clément, Husson et Barbe.

Pour la nouvelle saison, c'est Bernard Moureaux qui entrainera les joueurs, car Maurice Mura a demandé d'être remplacé. Le C.S.V.P. devrait faire figure de candidat à une montée d'après les éléments qu'il possède.



CONCORDIA



6 JUIN 1959 :

Concert donné à Charmes, avec la Musique Municipale de Charmes, sur la Grande Place de l'Hôtel de Ville : assistance nombreuse et sympathique.

21 JUIN 1959 :

Participation de la Concordia au 43^e Festival Fédéral de Musique, à Remiremont, où se trouvaient réunies 26 Sociétés Municipales des Vosges : la Concordia avec ses uniformes gais et originaux fut très remarquée et soutint sa jeune réputation malgré les mauvais temps qui paralysa les festivités de ce dimanche.

2 JUILLET 1959 :

Concert de quartier à la Verrerie avec l'habituelle animation de ces soirées en musique.

14 JUILLET 1959 :

La Concordia prêterà son concours aux fêtes organisées par la Municipalité de Vinoy.

2 AOUT 1959 :

La Concordia s'embarquera pour Sélestat et son Corso Fleuri.

Congés Payés

Le monde est un désir de vacances
Un jour pour un mois
Une heure pour un jour
Et la seconde qui s'en va
Laisant déjà le souvenir
S'installer au centre de la vie
Et la ronger
Comme le ver le fruit.

Le monde est un désir de vacances
Déjà tourné vers quel été
Le long repos des mains, des bras
Et retrouver malgré le temps
La même empreinte de nos pas
Sur la terre, le sable et l'herbe
Et renouer avec la terre
Le dialogue de l'amitié.

Le monde est un désir de vacances
Vers un temps qui doit revenir
Et bien plus long que nos étés
Enfermant nos joies, nos danses
Comme un reflet d'éternité.
Monde sans cesse à retrouver
Dans un dialogue d'arts
Entre les saisons et les fleurs
Entre le clair et le mystère
Entre l'eau, le ciel et la terre
Entre notre amour et l'Amour.

Jacques CHARPENTREAU.